

ANFRAGE von Thomas Ziegler (EVP, Elgg)

betreffend Fehlender Veloweg Hagenbuch/Egghof (ZH) - Aadorf (TG), bzw. Egghof - Unterführung Elgg

Auch nach der erfreulich rasch realisierten Velounterführung zwischen Hagenbuch und Elgg (vgl. meine Anfrage vom 27. November 2006) bestehen in diesem Gebiet weiterhin zwei kurze Veloweglücken. Der Veloweg von Häuslenen (TG) / Hagenbuch (ZH) nach Elgg (ZH) und Aadorf (TG) endet in Egghof. Dann müssen die Velofahrenden, v.a. viele Sekundarschülerinnen und Sekundarschüler, für die Weiterfahrt nach Elgg, bzw. Aadorf wieder die viel befahrenen Kantonsstrassen benützen.

Vor allem Richtung Aadorf herrscht ein reger, schneller Autoverkehr. Dass bislang kein Radweg realisiert wurde, liegt möglicherweise daran, dass die Verbindung v.a. von Thurgauern benützt wird (Häuslenen-Aadorf), dass die Strasse aber auf Zürcher Gebiet liegt.

In diesem Zusammenhang frage ich den Regierungsrat an:

1. Ist geplant, in absehbarer Zeit diese beiden kurzen Radweglücken (Egghof-Unterführung Elgg, bzw. Egghof-Sulzerhof Aadorf) zu schliessen oder ist der Regierungsrat der Ansicht, der jetzige Zustand biete den Velofahrenden genügend Verkehrssicherheit?
2. Wäre für den Abschnitt Egghof-Aadorf eine grenzüberschreitende Lösung denkbar, an der sich auch der Kanton Thurgau beteiligen würde? Ist der Regierungsrat bereit, entsprechende Verhandlungen aufzunehmen?

Thomas Ziegler